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   Goya Ciudad

PACTO GOYA 2030
 
Durante la semana que concluye se desarrolló la reunión del 
Pacto Goya 2030, con el sector de planificación territorial 
urbana.
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MASTERCLASS CLASS Y WORKSHOP MAKEUP
 
Una jornada intensa de capacitación se dio el domingo en el Salón de Usos 
Múltiples de Costa Surubí.

Del  encuentro  de  formación 
participaron  70  personas 
provenientes  de  diferentes 
localidades  correntinas  y  de  otras 
provincias, destacando el nivel de los 
disertantes de la jornada.

Este  domingo  durante  la  mañana  y 
tarde,  participaron 70  mujeres  de  la 
capacitación  y  perfeccionamiento  en 
make  UP,  dictada  por  Fran  Estilista 
Make UP y Claudia Olivera, de Fifina 
make  up  en  colaboración  con  la 
Dirección de la Mujer, dependiente de 
la Secretaría de Desarrollo Humano y 
Promoción Social.
 
La misma se realizó desde las 09.00 
hs hasta las 17.30 hs en el Salón de 
Usos Múltiples de Costa Surubí.
 
Dentro  de  las  participantes, 
estuvieron  involucradas,  estudiantes 
becadas,  quienes  han  transitado 
situaciones de violencia de género, y 
han  iniciado  su  proceso  de 
capacitación  con  anterioridad  por 
parte de la Dirección de la Mujer, en 
coordinación  con  la  Dirección  de 
Empleo  y  Capacitación.  Hoy  ellas 
dieron  un  paso  más  para  seguir 
expandiendo  su  rubro  y  generando 
herramientas  que  las  fortalezcan 
mucho  más  en  el  mercado  laboral. 
Por  este  motivo  la  Directora, 

agradeció  a  los  capacitadores  en 
especial  a  la  Sra.  Maquilladora 
Profesional  Claudia  Olivera 
entregando  un  reconocimiento  por 
parte del Área.
Se destaca en la jornada la presencia 
de  delegaciones  de  San  Cosme, 
Esquina,  Bella  Vista,  Perugorria, 
entre  otras que participaron de esta 
maravillosa  experiencia  Intensiva  de 
capacitación.
La  Directora  de  la  Mujer,  afirmó: 
“Promover  estas  actividades  nos 
impulsa  aún  más  a  llevar  adelante 
nuevos  desafíos  que  fortalezcan  a 
nuestras  mujeres  emprendedoras,  y 
sobre todo quienes hayan transitado 
situaciones de violencia económica.
 
Finalmente  señaló:  “Queremos 
felicitar  y  agradecer  al  Municipio,  al 
Intendente por continuar promoviendo 
estos  espacios  a  disposición  de  la 
Mujer, como así también agradecer a 
nuestra  Reina  de  la  Pesca Variada, 
María  Paula  Espindola,  por  estar 
presente  en  el  rol  de  Modelo,  para 
nuestra capacitación.
 
Por  su  parte  las  participantes 
agradecieron  el  espacio  facilitado  
para  brindar  esta  capacitación 
durante la jornada del domingo.
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OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA 
RURAL 
 
En la continuidad del desmotivo médico asistencial llevado adelante por el 
Municipio y la Provincia, esta semana estarán atendiendo en la 3ª Sección 
Buena Vista.

El  equipo  de  APS  municipal  se 
encargará  de  los  controles 
correspondientes  de presión arterial, 

esquemas  de  vacunación  de 
calendario  y  las  atenciones  a  las 
familias de la zona rural.
El personal de la Delegación Goya de 
Desarrollo Social hará la distribución 
de los Módulos Alimentarios.
 
MARTES
El martes 17 el operativo se hará en 
el  Paraje  Buena  Vista  desde  las  9 
horas
 
JUEVES
Idéntico dispositivo se desplegará el 
jueves  19  en  el  domicilio  de  Doña 
Eca en la 3ª Sección Rural.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

TORNEO DE PENALES 
El Club La Bahía con el auspicio de la 
Dirección de Deportes organiza para 
el  próximo  20  de  septiembre  desde 
las 21 horas un torneo de penales.
El  certamen  se  desarrollará  en  la 
cancha  del  Club  La  Bahía,  los 
interesados  podrán  inscribirse  a  un 

costo de 5000 Pesos, por pareja a los 
siguientes  números:  3777  507111  o 
al 11 33599041, premios en efectivo.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CAMPEONATO PROVINCIAL DE SELECCIONES DE 
BÁSQUET  MASCULINO 
U17
 
Goya de manera invicta se quedó con el 
torneo provincial.
Ante  una  muy  buena  cantidad  de 
público  que  se  dio  cita  en  el  Juan 
Antonio  Faturo  del  Club  AMAD,  los 
“chicos” de la selección goyana en el 
último  encuentro  vencieron  a  los 
capitalinos.
El encuentro soñado, la final entre el 
basquetbol  de  Goya  y  el  de 
Corrientes  Capital,  ambas 
selecciones  llegaban  a  disputar  el 
campeonato  de  manera  invicta  tras 
ganar  en  cada  una  de  sus 
presentaciones.
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Finalmente,  para  alegría  de  los 
aficionados que asistieron  al  partido 
final, los “pibes” de Goya desataron la 
alegría tras sonar  la  “chicharra”  que 
marcaba  conclusión  del  juego  y  el 
tablero  mostraba  el  triunfo  de  la 
selección local dirigida por “Leo” Roa, 
desatando la algarabía de jugadores, 
cuerpo técnico  y  público  celebrando 
la  obtención  de  este  logro  para  la 
selección masculina U17.
El  Presidente  de  la  Federación  de 
Básquetbol  de  Corrientes  Marcelo 
Quagliozzi  entregó  el  trofeo  al 
segundo  en  el  torneo  la  selección 
capitalina, lo propio hizo el presidente 
de  la  Asociación  Goyana  de 
Basquetbol  Hernán  Laprovitta  al 
plantel campeón la selección goyana.
 
LEO ROA

Tras finalizar el cotejo el técnico Leo 
Roa, aseguró: “Esta es la realidad del 
básquet  de  Goya  a  nivel  provincial, 
esto  sirve  para  elevar  el  nivel  de 
juego,  crecimiento  de  nuestros 
“chicos”  estoy  orgulloso  de  este 
plantel, del comportamiento, gracias a 
Eduardo Brest, a José Laprovitta, me 
asistieron, con este tiempo de trabajo 
demuestra lo bueno que se hacen en 
los  clubes,  nos  queda  esta 
satisfacción Goya volvió después de 
15  años  a  tener  un  campeonato 
asociativo.
Usamos las estrategias y los chicos 
asimilaron la manera de jugar para 
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este logro, solo me resta agradecer al 
plantel a esos jugadores, a los pibes, 
a la Asociación por confiar en nuestro 
trabajo  y  a  los  padres  que  han 
acompañado  este  proceso,  por  eso 
ahora festejamos, vendrá el momento 
del  análisis  más  tranquilo  con  el 
objetivo  de  seguir  posicionando 
nuestro basquetbol.”
 
HERNAN LAPROVITTA
 
El  presidente  de  la  Asociación 
Goyana, Hernán Laprovitta, aseguro: 
“Estamos  contentos,  un  partidazo, 
jugaron  nuestros  chicos,  tenían 
muchas  ganas  de  salir  campeones, 
después  de  varios  años  pudimos 
obtener  este  logro,  tenemos  buen 
material,  estoy  emocionado  porque 
también  era  nuestro  sueño,  al  igual 
que nuestros pibes que anhelaban el 
campeonato,  gracias  a  ellos,  a  los 
aficionados que han respondido en la 
convocatoria  final,  nos  pone  muy 
felices-reitero-  poder  brindar  este 
título a la ciudad”
 
Una alegría que no quería tener fin, 
se  prolongó  en  ese  festejo  de  los 
chicos,  con  su  cuerpo  técnico,  con 
sus  amigos,  con  sus  familias, 
eternizando ese abrazo por  el  logro 
del  campeonato  para  la  Asociación 
de Goya.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad

CENA 90º ANIVERSARIO DE LA ASOCIACIÓN DE COMERCIO DE GOYA

 EL  INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA 
PARTICIPÓ  DEL  EVENTO  EN  LA  NOCHE  DEL 
SÁBADO

De la celebración de la entidad que 
agrupa  a  comerciantes, 
empresarios  e  industriales  de 
nuestra  ciudad,  participaron  el 
Presidente de la Entidad Iván Vilas; 
el  Presidente de la  CAME Alfredo 
González;  el  Presidente  de  la 

Cámara  de  Diputados  de  la 
Provincia  Pedro Gerardo Cassani; 
el  Vicegobernador de la Provincia 
Pedro  Braillard  Poccard,  el 
Viceintendente  Municipal  Pedro 
Cassani  (H);  concejales, 
integrantes  de  la  Asociación  de 
Comercio,  Industria  y  Producción 
de Goya, el titular de la Federación 
Económica  de  Corrientes  Ing. 
Jorge Gomez;  el  Presidente  de la 
Cámara  Empresarial  Goya  Miguel 
Galarza;  el  Presidente  de  la 
AGENPRO  Fernando  Martínez; 
intendentes de la  Microrregión,  el 
Presidente de la Asociación 
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Parque  Industrial  Goya  Mauricio 
Álvarez; invitados especiales.

Esta velada fue declarada de Interés 
Municipal  por  el  Honorable  Concejo 
Deliberante  de  Goya,  haciendo 
entrega de  la  correspondiente  copia 
al titular de la Asociación.
 
La Institución es una asociación civil 
sin fines de lucro creada por un grupo 
de comerciantes un 22 de septiembre 
del año 1934 en medio de una crisis 
que  golpeaba  al  mundo  con  el 
propósito  de  defender  los  intereses 
de cada uno de sus miembros
La  misma  es  una  de  las  entidades 
con mayor antigüedad de la Provincia 
cumpliendo hoy sus 90 años de vida 
en  donde  el  accionar  de  cada 
comisión  directiva  ha  dejado  sus 
huellas  participando  en  decisiones 
estratégicas  fundamentales  de 
nuestra ciudad a lo largo de su vida
 
IVAN VILAS
 
El  Presidente  de  la  Asociación  Iván 
Vilas,  agradeció  la  presencia  de  los 
miembros  de  la  Federación 
Económica  de  Corrientes,  de  la 
CAME,  del  Intendente  Municipal,  el 
Viceintendente,  Presidente  de  la 
Cámara  de  Diputados,  del 
Vicegobernador de la provincia, de la 
cámara empresarial, parque industrial 
Goya,  de  AGENRPO,  de  los 
intendentes  de  la  microrregión, 
concejales, empresarios, productores 
para  reseñar  los  objetivos 
fundamentales  de  la  Asociación, 
entre los que desataco: “
Educación:  resulta  indispensable 
pensar en el futuro y cómo hacerlo si 
no  pensamos  en  nuestros  jóvenes 
que migran de la ciudad
Consideramos que Goya debe ser la 
opción educativa del sur correntino y 
además de las carreras universitarias 
que ofrece en la actualidad, soñamos 
con poder contar con más carreras.
Turismo:  El  mundo  pos  pandemia 
cambio y debemos en forma urgente 
tener  la  sabiduría  y  una  política 
agresiva de penetración para mostrar 
las bellezas de nuestra tierra, porque 
somos  una  de  las  pocas  ciudades 
con un Mini Ibera cruzando el riacho 
ofreciendo turismo de avistaje, pesca 
y una infinidad arquitectónica para los 
que nos visiten
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Y Obras  de  infraestructura  que  son 
indispensables  para  nuestra  ciudad, 
tras  lo  cual  afirmó:  “Participamos 
activamente  en  Acciones  conjunta 
con el estado municipal con el firme 
propósito de atender las necesidades 
de los asociados.
 
El  Presidente  de  la  CAME  Alfredo 
González y el titular de la Federación 
Económica  de  Corrientes  Jorge 
Gomez, coincidieron en señalar como 
fundamenta el trabajo de la institución 
comercial,  indicando  como  la  mejor 
expresión del federalismo, resaltando 
la oportunidad de trabajar junto a los 
gobiernos  de  la  municipalidad  y 
provincial,  incluso  ha  servido  de 
ejemplo  para  constituir  una  nueva 
mesa  de  trabajo,  de  la  Patagonia, 
augurando éxitos en el accionar de la 
institución al cumplir estos 90 años de 
existencia.
 
MARIANO HORMAECHEA
 
El  Intendente  Mariano  Hormaechea 
considero  de  gran  importancia  el 
trabajo de la Institución, saludando a 
los integrantes de la Asociación, para 
señalar:  “Nosotros  venimos 
trabajando  desde  el  inicio  de  la 
administración  junto  al  Gobierno 
Provincial,  en  tres  lineamientos 
principales desarrollo, modernización, 
inclusión, esto nos lleva a diseñar un 
esquema  de  trabajo,  proponiendo 
accionar  como  un  gran  equipo, 
asumiendo los objetivos de las obras 
publicas  para  la  ciudad,  pero  sin 
descuidar  la  situación  de  nuestros 
empleados  municipales  a  partir  del 
ordenamiento  financiero, 
respondiendo a esas necesidades de 
los agentes, realizando las obras que 
entendemos  son  necesarias  para 
lograr ese desarrollo,  buscando esta 
articulación  con  las  instituciones, 
como la Asociación de Comercio,  la 
Cámara Empresarial, en ese sentido 
propusimos potenciar  a Goya en un 
destino  turístico,  con  el  sector 
privado, teniendo aquellos elementos 
que  hacen  de  interés  la  visita  a 
nuestros  paisajes,  en  ese  mismo 
sentido  buscamos  convertir  en  ese 
desarrollo  a  nuestra  ciudad  en  un 
ámbito  para  la  educación 
universitaria,  dando el  Gobierno ese 
paso con la adquisición del inmueble 
que fuera de Massalin, estamos con 
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una visión de futuro para Goya con 
este  documento  del  Pacto  Goya 
2030;  convocando  a  todos  los 
sectores de la ciudad, es la manera, 
el rumbo de trabajar juntos en equipo; 
poniendo  los  objetivos  comunes,  es 
aquí donde juega un rol fundamental, 
la  institución,  por  eso  el  deseo  de 
felicidad  a  la  Asociación,  a  seguir 
trabajando juntos.”
 
BRAILLARD POCCARD
 
El Vicegobernador tras los saludos a 
los presentes,  expreso el  significado 
de  compartir  el  aniversario  de  la 
Asociación  de  Comercio  de  Goya, 
resaltando  que  desde  el  rol  en  la 
función publica se tiene “el privilegio 
de acompañar la marcha y acciones 
de las instituciones, el poder observar 
el  pasado  sirve  para  rendir  el 
homenaje a aquellos que con fuerza 
fueron  capaces  de  crear  una 
institución  surgida  desde  una  crisis 
económicas,  para  emprender  los 
objetivos  para  el  desarrollo  de  la 
ciudad,  Goya  está  preparada  para 
luchar  ante  la  adversidad,  lejos  de 
bajar  los  brazos,  repuebla  los 
esfuerzos  para  superar  esas 
contingencias, un motor que impulsa 
un  horizonte  venturosos,  estamos 
ante un momento de dificultad, pero 
sin  dudas  son  los  factores  que 
motivan  a  plantear  proyectos  desde 
un nuevo parque industrial, un ámbito 
educativo  superior,  para  la 
administración  provincial  es  una 
política de estado, la integración con 
el  sector  privado,  aquel  que  quiere 
invertir,  emprender  debe  tener  las 
condiciones  naturales,  sin  dudas  la 
tenemos,  contamos  con  la  alícuota 
más baja del país, sin intención de 
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modificar,  con  la  presencia  de 
organizaciones  no  gubernamentales, 
nacional,  provincial  y  municipal  que 
está  dispuesto  a  poner  sus 
capacidades  para  lograr  el  mayor 
objetivo desarrollo, con una Provincia 
con una visión  de  futuro,  gracias  al 
bajo  endeudamiento  que  tiene  el 
estado provincial, en este contexto es 
transmitir  la  tranquilidad  que  la 
administración  de  los  gobiernos 
municipales  continuaran  con 
responsabilidad,  austeridad,  por 
ultimo  transmito  el  saludo  del 
Gobernador,  hace  llegar  su  afecto, 
deseo a toda la comunidad de Goya y 
a  esta  Institución,  muchos años  por 
ese  crecimiento  y  desarrollo 
necesarios.
 
RECONOCIMIENTOS
 
Durante la velada de celebración del 
90º  aniversario  de  la  Asociación  de 
Comercio,  Industria y Producción de 
Goya,  los  concejales  Gabriela 
Refojos;  Juan  Domingo  González  y 
José Novello, hicieron entrega a Iván 
Vilas,  de  la  Copia  de  la  Resolución 
del  HCD  que  declaró  de  Interés 
Municipal.
Los presidentes de la CAME Alfredo 
González y de la FEC Jorge Gomez 
entregaron  una  placa  por  este 
aniversario de la ACIPG.
Por  su  parte  la  Asociación  entregó 
reconocimientos  a  los  empresarios 
asociados  Bruno  Scheller;  Miguel 
Galarza;  Miguel  Hernando  y  Julio 
Vilas,
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

PACTO GOYA 2030
 
Durante la semana que concluye se desarrolló la reunión del Pacto Goya 
2030, con el sector de planificación territorial urbana.

Uno  de  los  coordinadores  de  estas 
reuniones,  Andrés  Zajarevich,  dejó 
las consideraciones, no solo de este 
último encuentro, sino de las más de 
30  reuniones  realizadas,  con  el 
aporte  de  todos  los  sectores,  del 
gabinete  municipal,  concejales, 
instituciones.
 
En  el  diálogo  radial,  el  funcionario 
adelantó que se espera tener 
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concluido  el  documento  del  Pacto 
Goya 2030 para octubre
 
REUNIONES CON FUNCIONARIOS, 
CONCEJALES E INSTITUCIONES

El  Coordinador  detalló:  “Nosotros 
junto  al  Intendente  Mariano 
Hormaechea,  mantuvimos  una 
reunión  con el  gabinete,  concejales, 
para  indicar  los  avances  y  aportes 
volcados en estas reuniones, que han 
sido  puesto  en  el  borrador,  incluso 
está  subido  en  la  página  de  la 
municipalidad,  a  disposición  de  los 
que  quieran  ver,  fue  interesante 
porque los concejales se interesaron 
en  las  temáticas  planteadas  para 
generar  las  normativas  sobre  estas 
iniciativas.”
Para  indicar:  “En  ese  encuentro  se 
planteó  la  metodología  en  la  parte 
final  del  pacto,  estableciéndose  tres 
reuniones,  con  tres  sectores,  de  la 
cual  participaran  los  integrantes  del 
equipo  municipal  relacionado  a  las 
áreas,  los  concejales  y  las 
instituciones de esas áreas.”
 
PLANIFICACIÓN  TERRITORIAL  Y 
URBANA

Zajarevich,  comentó  sobre  la  última 
reunión: “La primera reunión hicimos 
el miércoles en el Salón de Acuerdos, 
con  el  Intendente  Mariano 
Hormaechea, con varios concejales y 
con  el  sector  de  Planificación 
Territorial  y Urbana, por el  Ejecutivo 
fueron  parte  el  Secretario  de  Obras 
Públicas, el Titular del PRODEGO, la 
Subsecretaría de Planeamiento y las 
instituciones  como  Aguas  de 
Corrientes, Ejército argentino, DPEC, 
Empresas  Privadas  de 
Comunicación, Conectividad, Consejo 
de  Arquitectos,  ellos  están 
involucrados  en  lo  que  debemos 
armar  que  es  una  necesidad  de  la 
sociedad,  de  los  concejales  una 
planificación urbana, por eso se hace 
necesario firmar el pacto porque es la 
antesala de esa planificación.”
 
PRÓXIMOS  ENCUENTROS  CON 
OTROS SECTORES

En  la  entrevista,  adelantó  el 
cronograma  para  los  próximos 
encuentros:  “La  semana  que  viene 
será la segunda reunión con el arco 
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del desarrollo económico y la próxima 
será con el sector de inclusión social, 
educativos,  clubes  deportivos  entre 
otras, nosotros junto a Juan (Gomez 
Fornies)  a  solicitud  del  Intendente 
Mariano  Hormaechea,  planteamos 
una  última  reunión  virtual,  por  la 
plataforma  zoom,  para  que  los 
ciudadanos  puedan  participar, 
permitiendo  esta  aplicación  sea  lo 
más abierta y receptivo posible este 
proyecto.”
 
Para  reflexionar:  “Con  estos 
encuentros  hemos  logrado  la 
representatividad de las instituciones, 
dando  una  nueva  visión  a  los 
ciudadanos,  entender  que  nos 
debemos  manejar  desde  la 
institucionalidad, de allí la importancia 
de  involucrarse  en  las  instituciones, 
porque es  escuchada las  opiniones, 
ahora en este periodo demostramos 
que esos aportes están volcados en 
este borrador del Documento para el 
Pacto Goya 2030.”

VISIÓN DE GOYA A 2030
 
El  funcionario  afirmó:  “En  el 
documento  está  plasmado  los 
lineamientos y la visión de Goya que 
queremos, esto que quede firmado en 
el  Documento  Pacto  Goya  2030,  lo 
realizara  los  sectores  públicos, 
privado y las asociaciones civiles, no 
un  solo  sector  sino  de  manera 
articulada y participativa, debe ser un 
trabajo  mancomunado  entre  todos 
estos sectores.
 
PROYECTO  AMBICIOSO  Y 
NECESARIO

El  Coordinador,  evaluó:  “Este 
proyecto  ambicioso,  necesario, 
debemos  impulsar,  empujar  entre 
todos,  esta  es  una herramienta  que 
sirve para señalar los lineamientos de 
planificación al 2030, para avanzar en 
las  cuestiones  que  se  ponen  como 
estrategia  participativa  hacia  ese 
rumbo.

RUMBO  A  LA  FIRMA  DEL 
DOCUMENTO
 
En  el  final  Andrés  Zajarevich, 
anticipó: “El intendente nos planteó la 
posibilidad de concluir con el proyecto 
octubre, estamos con los tiempos 
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bien,  nos  señaló  que  el  Documento 
sea  representativo  de  la  ciudad  de 
Goya, para que nos comprometamos 
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a la visión y lineamientos planteados 
para trabajar en ellos.
  
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

TORNEO DE BASQUET
Campeonato Provincial de Selecciones, Masculino Categoría U17

En  la  jornada  del  sábado  con  la 
presencia  del  Presidente  de  la 
Federación Correntina de Básquetbol 
se realizó el acto inaugural.
El  estadio  “Juan Antonio  Faturo”  de 
AMAD, es el escenario de la disputa 
del  torneo,  que  tiene  a  las 
selecciones  de  Goya  y  Corrientes 
Capital como los favoritos, hasta aquí 
los dos seleccionados han ganado en 
sus  respectivas  presentaciones,  al 
seleccionado  Capital  le  resta  una 
fecha,  completa  el  domingo  a  la 
mañana  frente  a  la  selección  de 
Esquina,  por  su  parte  la  selección 
local,  tras  el  triunfo  del  sábado,  le 
queda  aguardar  su  último 
compromiso  el  domingo  ante  los 
capitalinos en horas de la tarde.
 
ACTO INAUGURAL
 
Con  el  ingreso  de  las  delegaciones 
participantes,  Corrientes  Capital; 
Asociación Centro, Asociación Centro 
Sur; Esquina y Goya, la Bandera de 
Ceremonia; se entonaron las estrofas 
del  Himno  Nacional  Argentino;  se 
realizó  la  apertura  oficial  del 
campeonato  de  selecciones  de 
básquet  masculino  en  la  categoría 
U17
 
Finalizado el primer partido se realizó 
el Acto de Inauguración del Torneo
 
Tras  lo  cual  los  presidentes  de  la 
Asociación Guyana de Basquetbol  y 
de la Federación Correntina hicieron 
uso  de  la  palabra  para  dejar 
inaugurado el mencionado torneo de 
este deporte.
 

HERNAN LAPROVITTA

El  presidente  de  la  Asociación 
Goyana,  Hernán  Laprovitta, 
agradeció la presencia del titular de la 
Federación,  reconoció  el  interés  de 
cada  asociación  para  participar  del 
torneo, para señalar: “Es un esfuerzo 
gratificante el realizado, agradeciendo 
el aporte de las instituciones, de los 
clubes, comercios de la ciudad para 
permitir  que  nuestras  categorías 
formativas  puedan  desarrollar  estos 
juegos durante este campeonato que 
sirve  para  fomentar  la  práctica  y  el 
desarrollo  del  deporte,  es  una 
satisfacción  poder  ser  sede  de  una 
competencia  provincial,  gracias  por 
su presencia, éxitos y disfruten de la 
estadía en la ciudad.”
 
MARCELO QUAGLIOZZI
 
El  presidente  de  la  Federación 
Correntina,  Marcelo  Quagliozzi, 
reconoció el  trabajo de Goya, de su 
asociación,  de  sus  jugadores, 
poniendo en valor la competencia que 
permite  observar  el  desarrollo  de 
nuestros  “Futuros  basquetbolistas, 
incluso muchos de estos deportistas 
ya integran los planteles de primera 
división,  lo  cual  posibilita  ver  una 
excelente calidad de juego, más allá 
de los resultados de las selecciones, 
es  muy  bueno  el  trabajo  que  se 
realiza  para  impulsar,  fomentar  el 
basquetbol  en  toda  la  provincia, 
reitero  mis  felicitaciones  a  todos  y 
sigamos  trabajando  por  nuestro 
basquetbol.”
 
En el  primer  cotejo,  el  seleccionado 
capitalino venció al de Centro Sur en 
un ajustado duelo.
RESUMEN.
CAPITAL  56  -  CENTRO  SUR  53. 
Parciales:  16/17  -  14/12  -  14/05  - 
12/19
CAPITAL: Saettone Dante 2, Romero 
Axel  10,  Sona  Emiliano  2,  Sanz 
Matías 9, Solari Marcos 10, Saucedo 
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Valentino  9,  Marinoni  Agustín  5, 
Fernández  Joaquín  9.  D.T.  Almeida 
Enzo
CENTRO  SUR:  Sandoval  Aron  5, 
Fochesatto  Santiago  12,  Salas 
Ramiro 9, Barrios Ignacio 4, Barboza 
Sebastián  4,  Dindard  Santiago  9, 
Pasetto  Julián  4,  Báez  Franco  3, 
Castillo Ezequiel 3. D.T. Díaz Marcelo
 
Luego del  retiro  de  nuestra  Insignia 
Patria,  continuó  el  juego,  el  equipo 
dueño de casa,  a pesar  de muchos 
tiros  errados,  logró  quedarse  con la 
victoria por muy buena diferencia en 
su enfrentamiento con la  Asociación 
Centro.
RESUMEN.
GOYA 89 -  CENTRO 62.  Parciales: 
33/13 - 23/13 - 09/21 - 24/15
GOYA:  Argüello  Tomás  4,  Monti 
Natalio  2,  Casco  Bautista  2,  Acuña 
Lautaro 18, Maciel Homero 13, Monti 
Facundo  25,  García  Ignacio  2, 
Lezcano  Tomás  8,  Aldecoa  Genaro 
11, Bruzo Lorenzo 4. D.T. Roa 

14 y 15 de Septiembre – Pág. 8

Leonardo
CENTRO:  Aguirre  Alexander  Tobías 
2, Luque Javier 10, Billordo Federico 
18, Borget Enzo 1. D.T. Bolaño Iván.
 
Con  estos  resultados,  tanto  el 
conjunto  capitalino  como  el  goyano 
tienen las mejores chances de lograr 
el  campeonato.  Aunque  Corrientes 
todavía debe enfrentarse el domingo 
a la mañana con Esquina.
PROGRAMACIÓN  4ra.  FECHA  - 
DOMINGO 15.09.24
09.30  hs.  -  CENTRO  vs.  CENTRO 
SUR
11.00 hs. - CAPITAL vs. ESQUINA
 
En el cierre del campeonato en horas 
de la tarde el partido final, lo tendrá a 
Goya y Corrientes en un partido que 
promete ser de alto vuelo
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

ESCUELA  370:  IMPOSICIÓN  DEL  NOMBRE 
“MANUEL BELGRANO”
En el acto de imposición del nombre del establecimiento educativo participó 
el Intendente Mariano Hormaechea.
 

En  la  jornada  del  viernes  se 
desarrolló  en  el  local  escolar  la 
ceremonia de imposición del nombre, 
con  la  presencia  de  autoridades 

municipales,  docentes,  delegaciones 
escolares.
Acompaño  esta  celebración  la 
Secretaria  de  Educación  Sonia 
Espina, junto a los directivos, familias 
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y  vecinos  del  barrio,  representantes 
de  la  Asociación  Belgraniana,  las 
delegaciones  escolares  con  sus 
respectivas  banderas  de  ceremonia: 
Escuela  717  Monseñor  Alberto 
Devoto;  Escuela 207 Enrique Carles 
Vila;  Escuela  197  Manuel  Antonio 
Pando;  Escuela  118  “Héroes  de 
Malvinas”;
Un acto de gran emotividad, contando 
con  el  saludo  del  Lic.  Manuel 
Belgrano,  por  medio  de  un  video, 
expresando  la  satisfacción  por  el 
nombre impuesto a la escuela y por 
mantener  viva  la  memoria  del 
General,  haciendo  extensivo  el 
saludo  a  la  comunidad  educativa,  a 
las  autoridades  municipales  y  a  la 
Asociación  Belgraniana  que  se 
constituye  en  madrina  del 
establecimiento educativo.
Su directora  Lucrecia Frutos, reseño 
el proceso para elegir el nombre del 
prócer para la escuela, agradeció a la 
Municipalidad,  a  la  Asociación 
Belgraniana  por  el  impulso  y  la 
participación para esta fecha histórica 
en  la  memoria  y  el  libro  del 
establecimiento.
 
MARIANO HORMAECHEA
 
El  Intendente  Mariano  Hormaechea, 
expresó sentir  una gran alegría,  por 
participar  de  tan  significativo  acto, 
para señalar: “Me siento contento, yo 
he  votado  por  este  nombre,  de 
Manuel Belgrano, que nos ha dejado 
un  gran  legado,  en  valores,  es  un 
honor, felicitaciones a toda la 

14 y 15 de Septiembre – Pág. 9

comunidad educativa,  de la  Escuela 
Manuel  Belgrano,  gracias  por 
hacernos  partícipes,  y  renueva 
nuestro  compromiso  de  seguir 
trabajando juntos, en un gran equipo 
como sostenemos nosotros.”
 Los  integrantes  de  la  Asociación 
Belgraniana  manifestaron  estar: 
“Felices  por  lo  realizado  y  el 
acompañamiento.  Destacaron  y 
agradecieron el saludo (video) del Lic. 
Manuel  Belgrano,  presidente  del 
Instituto  Nacional  Belgraniano  y  la 
donación de libros y banderas desde 
esa entidad para la biblioteca escolar.
Para  dejar  expresado:  “Memoria 
agradecida  al  General  Manuel 
Belgrano  y  felicitaciones  a  la 
comunidad educativa.”
 
Recordemos que esta asociación civil 
es  madrina  de  la  Escuela,  por  eso 
vistió la entrada de la misma con las 
letras  corpóreas  que  indican  su 
flamante identidad.
Para  reconocer  a  los  asociados 
belgranianos  que  aportaron 
económicamente para concretar este 
anhelo.
 
Con  la  bendición  y  posterior 
descubrimiento  de  la  placa  donde 
queda instituido  el  nombre,  del  cual 
participó el Intendente y Directivos de 
la  Escuela  se  dio  por  concluido  el 
acto.
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

REUNIÓN  CON  LOS  VECINOS  EN  EL  SUM  DEL 
BARRIO JUAN XXIII

En  la  noche  del  viernes  en  la  reanudación  de  las  reuniones  zonales,  el 
Intendente Mariano Hormaechea mantuvo el encuentro con los vecinos de la 
zona sur en el Salón de Usos Múltiples del Barrio Juan XXIII

Del  encuentro  con  presidentes  y 
referentes  barriales  junto  al 

Intendente  participaron  funcionarios 
municipales,  provinciales  y  el 
presidente del Plenario.
Durante el  encuentro se escucharon 
las inquietudes y necesidades de los 
vecinos  de  los  barrios  participantes 
de  la  reunión;  buscando  las 
soluciones para el beneficio de todos.
 
Los vecinos y funcionarios calificaron 
de  positiva,  productiva  la  reunión 
ratificando el compromiso del diálogo, 
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la  participación,  la  articulación  del 
trabajo  conjunto  para  mejorar  la 
calidad del  hábitat  y  de vida de los 
vecinos.
 
De esta reunión zonal formaron parte 
los presidentes y referentes barriales, 
del Juan XXIII; Santa Lucia; Aeroclub; 
Matadero;  Arco  Iris;  Esperanza; 
Sarmiento; San Ramón; Francisco I y 
La Boca (Ex Chacal)
 
Junto  a  Mariano  Hormaechea 
participaron  del  encuentro  con  los 
vecinos,  el  Secretario  de  Desarrollo 
Humano Julio Canteros, el Secretario 
de Obras Públicas Guillermo Peluffo; 
el  Subsecretario  de  Dr.  Emilio 
Martínez; los Directores de Servicios 
Pedro  Zarantonelli;  de  Deportes 
Alejandro Lago; de Juventud Gastón 
Espinosa;  de  Tránsito  Fernando 
Vallejos; el Administrador del 
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PRODEGO Ing. Gustavo Gabiassi, la 
Delegada  de  Desarrollo  Social  en 
Goya  Mónica  Celes;  el  Director  de 
Consejos Vecinales José Casco y el 
Presidente  del  Plenario  Carlos 
Vázquez, entre otros.
El Intendente, el equipo municipal, la 
funcionaria provincial, agradecieron la 
colaboración,  compromiso  y 
participación de los vecinalistas.
Mariano  Hormaechea  consideró  de 
una productiva reunión, la mantenida 
con los vecinalistas de ese sector de 
la ciudad.
Vale recordar que el objetivo es cada 
semana  mantener  estos  encuentros 
en las diferentes zonas de Goya
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


